







Informations- und Beratungsabend für pflegende Angehörige

Wann: 30. September 2015, 17.00 - 19.00 Uhr

Wo: Galerie NUU, 1090 Wien, Wilhelm Exner-Gasse 15

"Besser gleich als später – was Menschen, die betreuen und pflegen, wissen möchten"

"Damit habe ich nicht gerechnet" sagen viele Menschen, die von einem Tag zum anderen zu pflegenden Angehörigen und Zugehörigen werden. An diesem Abend erhalten Sie Informationen über Möglichkeiten der Betreuung, Pflegegeld, Förderungen, Vorsorgevollmacht, Patientenverfügung, zu den Auswirkungen von Demenz etc. etc.

Rechtzeitige Information kann vor und in der Situation eine wichtige Stütze sein.

Den Abend gestalten:

- Elisabeth Hahn, Pflegeberatung
- Raphael Schönborn, Demenzberater
- Birgit Meinhard-Schiebel und Eva-Maria Zweimüller, Interessengemeinschaft pflegender Angehörige

Die Veranstaltung ist kostenlos!

Anmeldung an: office@ig-pflege.at

oder telefonisch unter 01/58900/328 (DI-DO 9-14h).

Die Veranstaltung wird gemeinsam von den grünen SeniorInnen und der Interessengemeinschaft pflegender Angehöriger finanziert.